Le PLR se réjouit du « Oui » à FAIF et du rejet de l'initiative « Financer l'avortement est une affaire privée ».

Berne, le 9 février 2014

Communiqué

Le PLR se réjouit du « Oui » à FAIF et du rejet de l'initiative « Financer l'avortement est une affaire privée ».

Un renforcement de l'infrastructure ferroviaire et un plébiscite envers le régime du délai

Le *PLR.Les Libéraux-Radicaux* est satisfait des résultats concernant l'infrastructure ferroviaire et le régime du délai. Avec le soutien de la population suisse en faveur du projet FAIF, il s'agit maintenant de mettre en place le fond promis pour les routes. Quant à l'initiative sur le financement de l'avortement, elle a été largement rejetée. L'attaque envers le régime du délai, avec comme but de faire baisser le nombre d'avortements, a logiquement échoué. La population suisse a ainsi fait preuve de clairvoyance – par amour de la Suisse.

Le peuple suisse a accepté le projet FAIF avec une grande majorité. Il s'agit d'un signal fort en faveur de nos infrastructures ferroviaires. Dès à présent, il convient de s'assurer que les investissements des utilisateurs des trains apportent la plus-value promise et ce, plus spécifiquement sur les problèmes connus par les CFF avant la votation (marchés, entretien, ponctualité). Ces exemples mettent en lumière des problèmes de gestion au sein de l'ex-régie fédérale, tout comme les propos ambigus de ses décideurs. Au regard des sommes importantes qui sont en jeu, le département concerné doit remettre de l'ordre et rétablir la confiance.

Cette confiance est en effet nécessaire car il faut, dès à présent, planifier les mesures d'application maintenant que FAIF a été accepté : début 2013, le PLR a proposé une croix fédérale de la mobilité avec une cadence au quart d'heure, notamment aux heures de pointe, sur l'axe est-ouest et le NFLA sur l'axe nord-sud. L'augmentation de la capacité correspond aux besoins à long terme de notre pays. Le refus des mesures correspondantes par le Conseil fédéral est par conséquent incompréhensible. Le PLR reviendra au moyen de motions parlementaires supplémentaires une vision globale en matière de politique des transports de la part du Conseil fédéral.

Une telle vision d'ensemble inclut aussi un financement pour les routes. Après un fond pour l'infrastructure ferroviaire, un instrument similaire pour les routes est désormais nécessaire. Avec la création d'un fond national pour les routes et les agglomérations, le financement à long terme des routes sera assuré. Il est central pour le PLR que le rail et la route soient mis un pied d'égalité.

Non à l'attaque du régime du délai

L'initiative « Financer l'avortement est une affaire privée » a été clairement rejetée par le peuple. Le PLR s'est très fortement engagé contre cette initiative insensée : elle ne réduit ni les coûts, ni le taux d'interruptions de grossesse. Aujourd'hui, le

Le PLR se réjouit du « Oui » à FAIF et du rejet de l'initiative « Financer l'avortement est une affaire privée ».

nombre d'avortements en Suisse est le plus bas de toute l'Europe. Ce taux est également en diminution parmi les jeunes. En outre, le PLR a insisté sur le fait que cette initiative est une attaque du cercle religieux-conservateur à l'encontre du régime du délai en vigueur. Cette décision claire émise par les Suissesses et les Suisses montre que le régime du délai ainsi que le financement par les caisses-maladie bénéficient d'un large soutien au sein de la population. Grâce à ce résultat, le droit à l'autodétermination des femmes ainsi que l'accès à des soins médicaux de qualité sont maintenus, ce dont le PLR se réjouit.

Le PLR.Les Libéraux-Radicaux continuera à s'engager en faveur d'une politique de l'infrastructure clairvoyante ainsi que pour le maintien du régime du délai – par amour de la Suisse.

Contacts:

« FAIF »

- Olivier Français, conseiller national, VD, 079 332 00 01
- Georges Theiler, conseiller aux Etats, LU, 076 491 74 49
- › Kurt Fluri, conseiller national, SO, 079 415 58 88
- Arnaud Bonvin, secrétaire romand, 079 277 71 23

« Financer l'avortement est une affaire privée »

- → Isabelle Moret, conseillère nationale et vice-présidente PLR. Les Libéraux-Radicaux, VD, 079 332 08 23
-) Christa Markwalder, conseillère nationale, BE, 079 222 52 80
- Carmen Walker-Späh, présidente PLR Femmes, 079 575 67 66
- › Matthias Leitner, chef des campagnes PLR. Les Libéraux-Radicaux, 079 794 32 39
- › Irene Thalmann, suppléante de la secrétaire générale PLR Femmes, 079 430 84 54